

## AIN - 11 - 06 - PREGUNTA--CUAL ES LA VERDADERA RELIGIÓN?

Respetado amigo Juan Carlos Calderón ( Co). Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

Comencemos con este pasaje:

« Mateo 5:17-20 “ No penséis que he venido para abrogar la ley (torah) o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir. Porque de cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley (Torah), hasta que todo se haya cumplido. De manera que cualquiera que quebrante uno de estos mandamientos muy pequeños, y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de los cielos; mas cualquiera que los haga y los enseñe, éste será llamado grande en el reino de los cielos. Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos ” »

Yahoshua, el Ungido, no vino a implantar una nueva religión, sino más bien, a darnos el verdadero camino al Padre (Juan 14:6), el cual ya habían extraviado muchos Israelitas. Por esto es que es imposible que el Mesías, el ungido de Elohim, el que sirve al Creador de la Torah, haya venido a enseñar lo contrario a su Padre.

Como podemos ver el pasaje citado es sumamente claro, en él encontramos la respuesta a su pregunta. Yahoshua mismo reconoce no tener en mente ABOLIR la Torah, sino más bien llevarla a su cumplimiento.

Ahora bien para entender mucho mejor, ¿Qué es “abrir”? El diccionario RAE nos da el real significado de esta palabra:

“Abolir: Derogar, dejar sin vigencia una ley, precepto, costumbre, etc.” (RAE).

Tal como puede usted ver, “abrir” es dejar sin vigencia o derogar tal como lo dice la RAE. Por otra parte para un mayor entendimiento, debemos saber cuál es el verbo griego usado en las traducciones para la palabra “abrir”, en griego es “katalúo” que es; “abrogar, alojar, derribar, deshacer, destruir, desvanecer, posar”.

Al tener esta información, nos volvemos a preguntar ¿Cómo es que dicen algunos que la Torah ya no está vigente? No cabe esa interpretación de las Escrituras, cuando es el mismo Yahoshua quien dice, que no vino dejar sin vigencia la Torah, no vino derogar, ni a destruir, ni derribar, ni deshacer, etc., sino que a cumplirla la Torah ¿Podría ser aquella una interpretación correcta? Por supuesto que no.

Ahora bien, si el Mesías Yahoshua no vino a dejar sin vigencia, sino que a “cumplir” como dice la RV, debemos saber cuál es el significado de la palabra “cumplir”. El verbo griego para dicha palabra es “pleróo” que tiene como connotaciones: “perfecto, llenar, suplir, terminar,

lleno, llena, atestar, al cabo, completar, completo, completa, cumplidamente, cumplir” ¿Qué nos quiere decir esto? Que el Mesías no traía una nueva Torah, ni mucho menos una nueva religión, ni venia solo a cumplir, a manera de obedecerla solamente, sino más bien a completar, dando el correcto sentido, entendimiento y vivencia de esta.

« Juan 1:14. Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros, y vimos su gloria, una gloria como del unigénito del Padre, lleno de amor y verdad. »

¿Qué quiere decir esto? ¿Es esto literal? ¡Por supuesto que no! Estamos en una figura que nos informa que el Mesías es la Torah, la Palabra en Pasta, la representación de la Torah en su máxima expresión, el cumplimiento de la misma llevado al extremo!! ( Dio su vida por AMOR a sus amigos!!!)

El Mesías por lo cual, nos trajo la correcta luz en relación a estas Palabras, y con aquella luz mostró el propósito real de la Torah, dar el conocimiento del pecado en su totalidad.

« Romanos. 4:15 15. Porque la ley produce reprobación; mientras que si no es por ley, no se toma en cuenta la transgresión. »

« Mat 5:17. “No piensen que yo vine para anular la Torah o los Profetas. No he venido a anular, sino a cumplir. »

En relación al pasaje de Mateo 5:17, distintas versiones bíblicas nos dan una luz mucho más amplia veamos:

(BL95) No crean que he venido a suprimir la Ley o los Profetas. He venido, no para deshacer cosa alguna,sino para llevarla a la forma perfecta.

(BLS) "No crean que vine a quitar la ley ni a decir que la enseñanza de los profetas ya no vale. Al contrario: vine a darles su verdadero valor.

(DHH) "No crean ustedes que yo he venido a suprimir la ley o los profetas;no he venido a ponerles fin, sino a darles su pleno valor.

Si lo nota, estas versiones entre otras, concuerdan en que Yahoshua jamás vino a dejar sin vigencia a la Torah sino que a darle su real sentido y valor. Ese era el de que los hombres comiencen a obedecer a Elohim en el ruaj (espíritu) observando la Torah. Él escribirá la Torah en nuestros corazones. Consulte:

< Jer 31:33 Pero ésta será la alianza que haré con la Casa de Yisrael después de aquellos días –declara Yahweh: Pondré mi Torah en su interior y la escribiré en su corazón. Entonces yo seré su Elohim, y ellos serán mi pueblo.>

< Heb 8:10 Porque ésta es la alianza que haré con la casa de Yisrael después de aquéllos días, dice Yahweh: Pondré mis leyes en la mente de ellos y en su corazón las escribiré. Y yo seré su Elohim, y ellos serán mi pueblo.>

El Mesías habló de mandamientos y que el que los enseñaba y hacía ese sería llamado grande en el reino de los cielos.

< Mat 5:18 En verdad les digo que mientras no pasen el cielo y la tierra, ni siquiera una yod ni una tilde pasará de la Torah hasta que todo se haya cumplido.>

< Mat 5:19 “Por lo tanto, a cualquiera que quebrante el más pequeño de estos mandamientos y así lo enseñe a la gente, se le considerará el más pequeño en el reino del Cielo. Pero a cualquiera que los cumpla y los enseñe, a éste lo considerarán grande en el reino del Cielo.>

Estos mandamientos no están escritos en ningún otro lugar que no sea en la Torah de Elohim. Por lo tanto la invitación de Yahoshua, no es a solo “amar a Elohim y al prójimo”

< Mar 12:30 Y amarás a Yahweh tu Elohim con todo tu corazón, con todo tu ser, con toda tu mente y con todas tus fuerzas’>.

< Deu 6:3 Obedece, Yisrael, voluntaria y fielmente, para que te vaya bien y aumentes grandemente [en] una tierra que fluye leche y miel, como te habló Yahweh, el Elohim de tus padres. Deu 6:4 Escucha, Yisrael: Yahweh es nuestro Elohim, Yahweh solamente.>

Estos mandamientos resumen la Torah. El Mesías vino a demostrar ese amor en detalle, guardando todos los mandamientos de Elohim. Veamos:

« Mar. 10:17-19 Al salir él para seguir su camino, vino uno corriendo, e hincando la rodilla delante de él, le preguntó: Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna? Yahoshua le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno es bueno, sino sólo uno, Elohim. Los mandamientos sabes: No adulteres. No mates. No hurtes. No digas falso testimonio. No defraudes. Honra a tu padre y a tu madre. »

Por cierto estos mismos mandamientos que Yahoshua refiere al Joven rico, se encuentran registrados en la Torah.

< Exo 20:14 (13) No adulterarás. Exo 20:15 (13) No hurtarás. Exo 20:16 (13) No darás falso testimonio contra tu prójimo. Exo 20:17 (14) No desearás la casa de tu prójimo: no desearás la esposa de tu prójimo, ni su esclavo, ni su esclava, ni su buey ni su asno, ni nada que sea de tu prójimo.>

El Mesías nos enseñó a guardar los mandamientos. Estos no eran suyos propios sino los que su Padre desde antes ya había estipulado. Veamos:

« Juan 5:46-47 “Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a mí, porque de mí escribió él. Pero si no creéis en sus escritos, ¿cómo creeréis en mis palabras? »

Evidentemente que si no creemos en lo que Moisés escribió ordenado por Elohim, menos creeremos que los mandamientos de Yahoshua son los mismos del Sinaí. Aquí la gran importancia de saber que los mandamientos de Yahoshua , son los de su Padre, pues el hijo nada hace sin que su Padre se lo ordene.

« Juan 5:19 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir , y de lo que he de hablar. Y sé que su mandamiento es vida eterna Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho”

« Juan 12:49-50 El que no me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió”

< Joh 14:24 El que no me ama no guarda mis palabras. Y la palabra que ustedes oyen no es mía, sino del Padre que me envió.>

¿Lo puede ver? Yahoshua jamás habló por su propia cuenta y todo lo que él habló lo dijo tal cual como el Padre se lo ha ordenado, ¿Qué significa esto? Que los mandamientos que Yahoshua mandó guardar no son mandamientos de su ocurrencia, sino que son los de su Padre, los cuales están en la Torah.

Yahoshua no fundó una religión con nuevos mandamientos sino más bien nos trajo la luz correcta sobre los mandamientos de su Padre. Veamos:

« Juan 14:15 Si me amáis, guardad mis mandamientos” »

« Juan 14:21 El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él”

« Juan 15:10 Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor” »

=====

Estimado amigo Juan Carlos. Para servirle

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

[www.regresandoalasraices.org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitio Youtube:

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>